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Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às 12.15 horas, reuniram-se na 
sede do RESENPREVI, os membros do Comitê de Investimentos, nomeados pelo Decreto 7875 de 
24.04.2014, composto pelos seguintes servidores: José Marcos Godinho Vieira, José Geraldo 
Villela, Vânia Lúcia Vasques Monteiro, Patrique César da Silva, Antonio Geraldo Dias Peixoto e 

Marcelo Pires Monteiro.  O Presidente iniciou a reunião fazendo, junto com o comitê uma 
analise dos cenários internos/externos com as seguintes perspectivas: aumento da 
probabilidade de recessão na economia americana resultante de necessidade de maior 
contração monetária para combater inflação persistente num contexto de mercado de 
trabalho ainda pressionado; ambiente deteriorado para atividade econômica na Europa, 
principalmente na Alemanha (maior economia do continente), em virtude dos efeitos do 
conflito sobre preços e fornecimento de energia; cenário incerto para o crescimento Chinês 
resultante das medidas restritivas da politica covid zero, fortes tensões geopolíticas com os 
EUA e a seca que assola parte do país; no ambiente doméstico, em que pese a 
deterioração do arcabouço fiscal, as medidas de contenção da inflação corrente, bem como 
os estímulos à demanda , devem resultar em atividades mais fortes no curto prazo, porém 
com efeitos nefastos no médio/longo prazo. A visão prospectiva continuara por um longo 
período de grande cautela, o mais recomendado para o atual momento é prudência ao 
assumir posições mais arriscadas no curto prazo. Foi decidido que as movimentações do 
período devem continuar a privilegiar, mas não somente: 1- os fundos de vértice, pois 
apesar destes fundos passarem pela sistemática diária de marcação a mercado, estes 
efeitos são, meramente, contábeis, uma vez que o resgate ocorrerá apenas ao final da 
carência (vencimento do ativo), fazendo com que as oscilações trazidas pela marcação 
sejam suavizadas e reflitam, ao final do período, a taxa contratada na aplicação e, 2- os 
fundos cujo benchmark seja o CDI /IPCA por estimar que no curto prazo a inflação possa 
ter um choque negativo, aproveitando, desta forma, a atual taxa SELIC. Além destas 
premissas, diminuir exposição em fundos pós-fixados de médio prazo alocando em 
multimercados e pré-fixados de longo prazo, aproveitando um provável fechamento da 
curva no longo prazo. Movimentações decididas: aplicar R$ 358.653,22 recebidos do 
COMPREVI no fundo CEF Gestão Estratégica; aplicar R$ 210.106,15 referente aos 
cupons semestrais de fundos vértices da CEF no fundo CEF Gestão Estratégica; transferir 
R$ 4.000.000,00 do fundo CEF IMA-B 5 alocando R$ 2.000.000,00 no fundo CEF IRF-M e 
R$ 2.000.000,00 no fundo CEF RV 30; do total de R$ 9.059.696,93 referente as parcelas 
de fundos vértices únicos BB com vencimento em 2023, aplicar R$ 6.059.696,93 no fundo 
BB Títulos Públicos Vértice 2027 FI Renda Fixa , R$ 1.000.000,00 no fundo BB 
Alocação Ativa, R$ 1.000.000,00 no fundo BB Perfil e R$ 1.000.00 no fundo Itaú 
Institucional Global Dinâmico; manter o total do repasse no valor de R$ 4.591.284,70 

referente a julho/22 (descontado a tx. de adm.), no fundo BB Fluxo para pagamento dos 
compromissos previdenciários do mês de agosto/22. Nada mais tendo a tratar o Presidente 



José Marcos deu por encerrada a reunião e eu Antônio Dias lavrei a presente ata que vai assinada 
pelos membros presentes. 

 

 

                     José Marcos G.Vieira                Antonio G.Dias Peixoto                    José Geraldo Villela 
                            Presidente                                    Membro                                           Membro 
 
 
 
 
 
                Marcelo Pires Monteiro                 Patrique Cesar da Silva                     Vânia Lúcia V.Monteiro 
                           Membro                                        Membro                                              Membro         


